

Mahasiswa KKN 64 Percepat Pengimputan Data SIGAP di Gampong Pulo Blang Trieng



Mahasiswa KKN 64 Percepat Pengimputan Data SIGAP di Gampong Pulo Blang Trieng. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 64 selama dua minggu terakhir telah menfokuskan program kerja pada implementasi pengimputan Sistem Informasi Gampong (SIGAP).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Sabtu (18/1/2025), penyelesaian data SIGAP ini menjadi program prioritas mereka karena merupakan basis data yang sangat dibutuhkan dalam rangka membangun Aceh sesuai dengan visi dan misi pemerintah daerah.

Ketua kelompok, Shahrul Iqwan, menyampaikan persiapan data SIGAP telah dilakukan sejak minggu pertama mengabdikan di gampong.

"Kami menelusuri dan mendata secara akurat semua potensi Gampong, data kependudukan, data kesehatan dan pendidikan serta dokumen pembangunan gampong," terangnya.

Ia juga mengatakan bahwa kelompoknya telah menyasar data administrasi gampong yang sudah ada untuk disempurnakan dan melengkapi.

"Hal ini kami lakukan agar data lengkap dan sempurna untuk di input ke Aplikasi SIGAP sehingga dapat dimanfaatkan sebagai instrumen yang mendukung pembangunan Gampong yang lebih baik, maju dan informatif," ucapnya.

Dalam prosesnya, tambah Shahrul, kegiatan yang kami lakukan untuk menginput data adalah melakukan koordinasi dengan geuchik gampong dan perangkat gampong.

"Alhamdulillah sebagian data yang dibutuhkan sudah diperoleh seperti; Data Kartu Keluarga, Data RPJMG (Dokumen Pembangunan), Data Pendidikan Masyarakat Gampong," ujarnya.

Lanjutnya, setelah data didapatkan seluruhnya, kami langsung membuat catatan laporan untuk sumber yang akan diinput ke computer.

"Hal tersebut dilakukan untuk memudahkan proses kerja sehingga data dapat langsung dikirimkan ke pejabat administrasi gampong untuk diinput ke Aplikasi SIGAP dan terus kami damping," tambahnya.

Faddil selaku Geuchik Gampong Pulo Blang Trieng menyambut baik program kerja yang dilakukan oleh mahasiswa.

"Kami mengapresiasi dan memberikan dukungan sepenuhnya kepada mahasiswa KKN dalam kegiatan menginput data SIGAP untuk kepentingan pembangunan gampong kami yang lebih baik, lebih akuntabel dan transparan," ungkapnyanya.

"SIGAP merupakan instrumen terkini berbasis Web, yang mentransformasikan proses data konvensional kedalam data elektronik dan ini sangat diperlukan oleh setiap gampong di Aceh," tambahnya.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sumiadi, MHum menerangkan bahwa program ini merupakan kegiatan prioritas utama mahasiswa KKN untuk berkolaborasi dengan aparatur Gampong dengan mengumpulkan data SIGAP."

"Dalam upaya menuntaskan data SIGAP tersebut, Mahasiswa KKN Unimal Kelompok 64 Pulo Blang Trieng, Syamtalira Bayu, melakukan pendataan ke seluruh masyarakat Ggampong untuk menginput data secara lengkap dan valid," tutupnya.

Adapun anggota kelompok 64 yaitu, Muhammad Shofwan (Prodi Hukum), Adetia (Prodi Ilmu Komunikasi), Siti Nurjannah (Prodi Psikologi), Dwi Camelia (Prodi Administrasi Publik), Natasya Wahyu Ningsih (Prodi Agroekoteknologi), Lusi Afriliana (Prodi Manajemen), Puja Rahmawati (Parodi Akutansi), Masayu Dwi Adithiva (Prodi Teknik Sipil), Rehan Zubaidari (Prodi Sistem Informasi), dan Nelviana (Prodi Sosiologi). [fz]

Tanggal: 18 January 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),